



Primeras Planas

Decapitan a alcalde
Investigado por lavado del narco defrauda en Oaxaca
Convocatoria de voto judicial va contra reloj
Proyecto ferroviario de Sheinbaum competirá con el transporte aéreo
Netanyahu se jacta de abrir siete frentes de guerra en Medio Oriente
INE le deja al TEPJF destrabar elección de jueces atorada por fallos del PJ
Fijan Tren México-Pachuca para 2027
Denuncia ciudadana
¡Máximo sufrimiento!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cristian Sámano, nuevo subsecretario de Control y Tránsito

El comisario jefe Cristian Sámano Salazar, con indicativo jefe Anubis, fue nombrado Subsecretario de Control y Tránsito de la CDMX. Sus funciones entraron a partir de este domingo 6 de octubre. El nombramiento fue dado a conocer por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y por el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Prensa](#)

El morenismo en la CDMX: De Sheinbaum, Batres y la propia Brugada, los grupos morenistas más consolidados en la capital del país

Derivado de su paso por la Jefatura de Gobierno, la presidenta Sheinbaum también conformó un grupo de políticos capitalinos que la acompañaron y, naturalmente, siguen vigentes dentro de Morena y las estructuras burocráticas de poder. En ese equipo se cuentan, entre otros, Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la CDMX; Fernando Zárate, diputado local; Janecarlo Lozano, alcalde en GAM; **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Pública, entre otros. [Eje Central](#)

Instalará Gabinete

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, instalará hoy su Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia, un evento que se llevará a cabo en el Palacio del Ayuntamiento con la presencia del titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [Reforma](#)

Las y los que acompañarán a Clara

La nueva jefa de Gobierno le apostó a la continuidad en áreas delicadas, como lo son las Secretarías de Seguridad Ciudadana con **Pablo Vázquez Camacho** y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, con Myriam Vilma Urzúa Venegas, en donde sus respectivos titulares fueron ratificados en sus cargos. [La Razón](#)

Va Mendoza por más orden en BJ y celebra apertura de Brugada

El alcalde en Benito Juárez, Luis Mendoza, afirmó que trabajará en conjunto con la ciudadanía y busca sumar a la SSC para frenar el abuso por parte de franeleros, que genera distintas problemáticas a los vecinos, así como para poner orden en los inmuebles alquilados como Airbnb. El funcionario dijo que busca una reunión con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, para, entre otras cosas, trabajar en conjunto para atender la problemática de los "viene, viene". [La Razón](#) sin mención: [24 Horas](#)

**SSC**

Síntesis de medios

07 de octubre de 2024

Ofrece Incifo disculpa pública

A nombre del PJ-CDMX y del Incifo, la encargada del despacho de éste último, doctora Patricia Crespo Arellano, ofreció una disculpa pública a la mamá y hermana de Josafat Hasam López Balderas, en cumplimiento a la Recomendación 11/2018, de la CDHCM. En el acto, encabezado por la titular de la CDH local, Nashieli Ramírez, también ofrecieron una disculpa pública el encargado del despacho de la FGJ, Ulises Lara López, y el secretario de Seguridad Ciudadana capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**. [Diario Imagen](#)

Pese a nuevas sanciones, chelerías siguen en la vía pública

Pese a la entrada en vigor de las reformas a la Ley de Cultura Cívica para sancionar con multas económicas y horas de arresto a quien instale chelerías en la vía pública, dichos comercios persistieron en La Lagunilla y en el barrio de Tepito. Al respecto, la alcaldía Cuauhtémoc indicó que trabajarán en coordinación con la **SSC** e intervendrán como autoridad en lo que les corresponde para vigilar el cumplimiento de la modificación legal en cuanto a este tipo de falta. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atrapan a siete por extorsionar en la VC

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a siete integrantes de una presunta banda de extorsionadores sobre calle Norte, en la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. Una mujer dueña de una empresa de transporte realizó una llamada para reportar a los sujetos sobre el delito de cobro de piso. [El Universal](#) / [Basta](#)

Lo detienen con 151 dosis de droga en la MH

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención de un presunto narcomendista tras denuncias anónimas en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. El sospechoso tenía en su poder 151 dosis de distintas drogas y varios cartuchos útiles, además de estar relacionado con el robo a una farmacia. [El Universal](#)

Matan a un hombre de un tiro en la nuca

Un hombre perdió la vida al ser atacado a balazos cuando se encontraba en compañía de varios amigos sobre calle Iztaccíhuatl, en la colonia Moctezuma Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Con la ayuda del C2 Norte, **elementos policiacos** del Sector Moctezuma lograron la detención de un presunto responsable sobre calzada Ignacio Zaragoza, mientras los otros lograron escapar a bordo de una camioneta y una motocicleta [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Golpe al narcomenudeo

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro hombres, uno de ellos menor de edad, en posesión de 15 kilogramos de marihuana y un arma de fuego corta en calle Abraham Sánchez, en la colonia San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Colombiana a prisión tras portar tarjetas bancarias

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer de origen colombiano y a un hombre, en posesión de cuatro tarjetas bancarias, de las cuales no acreditaron su legal posesión sobre calzada Taxqueña, en la colonia Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Asesina una mujer a sujeto con puñal

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer que asesinó con un cuchillo a uno de sus familiares, en un inmueble de la colonia Pedregal de San Nicolás, Primera Sección, alcaldía Tlalpan. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Le echan montón a mujer policía

Efectivos de la **PBI** detuvieron a cuatro mujeres en posesión de un arma de fuego, quienes agredieron a una oficial y su compañero en el CETRAM Indios Verdes, ubicado en avenida Insurgentes Norte, de la colonia Residencial Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero. Los hechos sucedieron cuando los efectivos observaron a varias mujeres que ingerían bebidas embriagantes en la vía pública. [Basta](#)

Punto malo

Un joven en aparente situación de calle fue asesinado a golpes por varios sujetos sobre Tercera Cerrada de Clemente Orozco, en la colonia Valle San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tezonco, quienes lograron la detención de un implicado. [El Gráfico](#)

Arrollado y muerto por una camioneta

Un hombre murió al ser embestido por una camioneta, la cual chocó contra dos taxis y otro auto afuera del Metro Tacuba, ubicado sobre calzada México-Tacuba, en la colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar acudieron elementos policiacos que trasladaron a los conductores de los vehículos al MP para esclarecer los hechos. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Chocan; resulta herido

Un hombre resultó lesionado luego de un choque entre una camioneta y un automóvil sobre calzada de Tlalpan, en la colonia Parque San Andrés, alcaldía Coyoacán. Paramédicos del ERUM atendieron al conductor de un automóvil, quien fue diagnosticado con múltiples golpes en el cuerpo, el cual señaló a la conductora de una camioneta como la responsable, por lo que fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Metro](#)

Plantea territorios de paz, 5 líneas de Cablebús, 2 de Metrobús...

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, aseguró que la corrupción se terminó en la CDMX y prometió que luchará en contra del machismo, así como del clasismo para garantizar que toda la población tenga acceso a sus derechos. En el rubro de seguridad, se instalará el Gabinete de Seguridad todos los días, así como la reactivación de los módulos de **Policía** abandonados, el fortalecimiento de las condiciones laborales de los policías y la construcción de un hospital para policías. [La Razón](#)

Columna Moneda en el aire: Omar García y la seguridad de los estados / Jeanette Leyva Reus

Clara Brugada, la nueva jefa de Gobierno de la CDMX, anunció que ratificaría a **Pablo Vázquez Camacho** al frente de la SSC pocos días después de su triunfo en las elecciones. Cabe decir que el actual secretario de Seguridad Ciudadana capitalino es de todas las confianzas de García Harfuch, quedándose a cargo cuando éste se fue a buscar la candidatura de Morena para jefe de Gobierno. [El Financiero](#)

Columna Código: Glifos / Juan Manuel Asai

Eliminar o reducir a su mínima expresión a la Unión Tepito debe ser objetivo real de la nueva administración, del **jefe de la Policía**, de la Fiscalía. Terminar con ese tumor que es la Unión Tepito, que no solo es un generador de violencia y de envenenamiento colectivo, sino que puede, por ser también un centro de venta de armas, un foco de inestabilidad para la ciudad. [La Crónica de Hoy](#)



SSC

Columna Trascendió

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, iniciará su primera semana en el cargo con la instalación del Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia, en una ceremonia programada en el Patio Virreinal del Antiguo Palacio del Ayuntamiento y en la que participarán el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**; el encargado de despacho de la Fiscalía, Ulises Lara, entre otros funcionarios. Primero lo primero. [Milenio](#)

Columna Historias De NegoCEOs: El Plan Nacional de Energía y los cambios en Pemex y CFE / Mario Maldonado

Otro anuncio importante, que aún no es público, es la llegada de Israel Benítez Pérez como director de Pemex Logística, que hoy toma protesta del cargo. Se trata del **exsubsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, muy cercano a Omar García Harfuch. [El Universal](#)

Columna Civitas: Brugada: Cordial eficacia, esperanza popular y creatividad política / Salvador Guerrero Chiprés

La seguridad es prioridad en el diseño de una estrategia contra el robo en el transporte y la extorsión. Cuando las máximas representantes del Obradorismo, Sheinbaum y Brugada, hacen referencia al tránsito hacia un segundo piso de la transformación. En seguridad, el aprovechamiento de la tecnología será fundamental para desarrollar modelos de patrullaje digital frente a tendencias delictivas desplegadas en el espacio virtual. Ante la imposibilidad, probada estadísticamente, de contar con un **policía** en cada calle, el reporte ciudadano se convierte en una herramienta valiosa. [La Razón](#)

Policiaco

Matan a hombre en persecución

Un motociclista perdió la vida, tras ser perseguido y atacado a balazos por sujetos armados, en la colonia El Ocotil, alcaldía Magdalena Contreras. Vecinos dieron aviso a la policía. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron el área. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Volcadura en la México-Toluca deja 20 heridos

Al menos 20 personas, 13 adultos y 7 menores de edad, resultaron heridas tras registrarse la volcadura de una camioneta en el kilómetro 20 de la autopista México-Toluca, en la alcaldía Cuajimalpa. Los lesionados fueron atendidos por paramédicos de Cruz Roja y **ERUM**, quienes los trasladaron a distintos hospitales. [Basta](#)

Atropellado y muerto en la México-Cuernavaca

Un joven murió al ser embestido por un automóvil en la carretera México-Cuernavaca; los hechos ocurrieron en el kilómetro 21, en la colonia San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. Automovilistas que iban pasando por el lugar dieron aviso a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del ERUM, quienes confirmaron el deceso; el conductor responsable escapó del lugar. [La Prensa](#)

Le dieron papas

Un hombre que se encontraba atendiendo su puesto de frituras ubicado en la colonia Cehuayo, alcaldía Álvaro Obregón, perdió la vida al ser baleado por un motociclista que logró escapar. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)



Recibe plomo de tres falsos vendecoques

Un hombre y su acompañante fueron agredidos a balazos por tres sujetos cuando intentaban comprar un automóvil en calle Iztaccíhuatl, en la colonia Santa Cruz, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes atendieron a una de las víctimas que recibió un disparo en la pierna, los responsables escaparon a bordo de una motoneta. [El Gráfico](#)

Fémima atropellada por el ferrocarril

Una mujer fue atropellada por una locomotora al intentar cruzar la avenida Aquiles Serdán, en la alcaldía Miguel Hidalgo; la víctima sufrió la amputación parcial de la pierna izquierda y fue trasladada de emergencia a un hospital. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Familiares de presos en los reclusorios Norte, Sur y Oriente se quejan del retraso en sus procesos

Los casos de internos afectados por la suspensión de labores en los juzgados y tribunales son incalculables, pues en una encuesta realizada entre quienes esperan ingresar de visita a los reclusorios de la CDMX prácticamente no hay quien no se manifieste molesto por la tardanza de los trámites y ahora de plano por la inexistencia de atención. Desde que inició la suspensión de labores el pasado 19 de agosto, el Consejo de la Judicatura Federal informó que sólo atenderían casos urgentes, como las decisiones que impliquen peligro para la vida o la integridad de las personas; gestiones para la inminente compurgación de la pena; beneficios, preliberaciones pendientes de ejecución y hospitalización urgente. [La Jornada](#)

Justicia

Siempre hay posibilidades: Ulises Lara

"Siempre hay posibilidades", dice Ulises Lara López, en entrevista, sobre la expectativa de repetir al frente de la FGJ de la CDMX. Lara aseguró que el Gabinete de Seguridad de la ciudad mantiene un monitoreo constante de los principales líderes de las organizaciones generadoras de violencia para ser localizados, detenidos y llevados a prisión. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

En 8 meses, 427 robos a bordo de taxis tradicionales

Para muchos capitalinos, subir a un taxi en la CDMX implica un acto de riesgo en lo que debería ser un medio de transporte seguro debido a los altos índices de criminalidad. Tan solo de enero a agosto de 2024, la FGJ reportó 427 robos a bordo de taxis, de los cuales 100 ocurrieron con violencia, a pesar de los esfuerzos gubernamentales por implementar medidas tecnológicas y de seguridad, como las aplicaciones "Mi Taxi" y "Mi Unidad". Las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa y Benito Juárez concentran el mayor número de robos con violencia a bordo de taxis. [La Crónica de Hoy](#)



SSC

Imagen Destacada



LA PRENSA

NOMBRAMIENTOS

Cristian Sámano, nuevo subsecretario de Control y Tránsito



Se esperan más nombramientos y cambios en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México que encabeza Pablo Vazquez. /LUIS A BARRERA